



稚内市立稚内東小学校
令和5年度
学校だより

R05/04/14 No.1



~学ぶ喜びを味わい
共に創り出す喜びを味わう~
笑顔あふれる東小

令和5年度 始めました！

校長 浅野 拓司

3月の暖気のお陰もあり、学校周辺やグラウンドでは雪融けが進み、まもなく外での活動が実施できるくらい早い春の訪れを感じます。そのような中、令和5年度の着任式・1学期始業式を行い、新入生48名を迎えた入学式を実施しました。ドキドキとワクワクをにじませながら、学習や生活に生き生きと取り組む子どもたちの姿に、改めて新しい年度の始まりを実感しています。

世間では3月から「マスクの着用は個人の判断で行う」という政府の方針からafterコロナの時代へ進んでいるような気がします。学校では、文科省や道の通知を受けながら教育活動を進めていますので、現時点ではマスク着用の点など少しずつ緩和されています。しかし、新型コロナウイルスが4月現在感染症法上2類に分類されていますので、「三密を避ける」「感染症対策を講じる」「ソーシャルディスタンスを取る」という事を実施しなければならない状況です。具体的な緩和策は5月以降になりそうです。

まだまだ見通しをもって教育活動に取り組むことが難しい状況ではありますが、始業式では、新年度が始まるにあたり、子どもたちには3つお願いをしました。1つめは「チャレンジすること」、2つめは「どんなことにも目標をもって取り組むこと」、3つめは「コロナ対策が緩和される傾向にあるので、たくさんの人に見られることを東小の子どもとして、意識して生活すること」です。

withコロナの時代からafterコロナの時代に向けて、子どもたちの意識も少しずつ変化させられるように、教育活動を推進していきます。

保護者や地域の皆さんには、今年度も変わらぬご支援、ご協力をお願いします。子どもたちの不安などまだまだ対策を必要とする状況ではありますが、子どもの安全、健康のため、また、子どもの笑顔が見られるよう、ともに乗り切っていきたいと思っておりますので、よろしくお願いします。

入学おめでとう

4月7日(金)、新1年生48名が入学しました。少し緊張した様子もありましたが、しっかりとした態度で式に臨んでいました。これから小学校生活でいろいろな経験を積み重ね、大きく成長していくことを期待しています。



4月の主な予定



- | | |
|------------------|---------------------------------------|
| 6日(木)着任式・始業式 | 25日(火)参観・懇談① (5年・6年 参観授業5校時/懇談13:40~) |
| 7日(金)令和5年度入学式 | 26日(水)参観・懇談② (3年・4年 参観授業5校時/懇談13:40~) |
| 13日(木)1年生給食開始 | 27日(木)参観・懇談③ (1年 参観授業3校時/懇談11:30~) |
| 18日(火)全国学力学習状況調査 | (2年 参観授業5校時/懇談13:40~) |

29日(土)昭和の日

4月より東小の仲間になりました！ どうぞよろしくお願ひします！



芳賀 拓実 教頭(旭川市立北鎮小学校より)

教頭としてお世話になります。児童の健やかな成長のため、保護者の皆さんや東小学校職員の皆さんと力を合わせて頑張ります！よろしくお願いします。



熊谷 さき 教諭(育休明け)

1年半ぶりに復帰します。子どもたちにパワーをもらいながら、毎日笑顔ですごしたいと思います。よろしくお願いします。



小林 佑実 栄養教諭(礼文町立船泊小学校より)

栄養教諭として食の大切さ、楽しさを伝え、子どもたちが毎日元気に過ごせるよう努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。



菅野 希 支援員(新規採用)

支援員としてお世話になります。初めてのことばかりでご迷惑をおかけする事もありますが、一生懸命サポートしていきたいと思ひます。よろしくお願いします。



川崎 由香 支援員(新規採用)

稚内中央小学校から来ました。先生方と協力して、子どもたちをサポートできるように頑張ります。よろしくお願いします。



小林 巧治 巡回教諭(潮見が丘小学校所属)

8年ぶりに東小学校に戻ってきました。子ども達の「わかった」をたくさん引き出せるように頑張りますので、よろしくお願いします。



鳥潟 昭悦 技師(新規採用)

今年、はじめて用務員になりました。児童の皆さんが楽しく学校で学ぶためのお手伝いをしたいと思います。